

Le voyage en Asie continue

Le voyage en Asie initié par l'association albertine Lever l'Ancre, grâce à un cycle d'animations et de conférences, se poursuit aujourd'hui. Hier, les écoliers sont venus nombreux assister à l'envol du cerf-volant de Patrick Mouchague, de l'association Carnet de vol, basée dans les Yvelines. Par une météo clémente et sous les applaudissements des enfants, le dragon de soie et de

bambou a pris ses aises au-dessus de la place Émile-Letucrq, interdite à la circulation pour l'occasion.

Aujourd'hui, deux employés de l'entreprise chinoise Faggio évoqueront le développement durable. Des films seront par ailleurs projetés.

• *Lever l'Ancre au pays de « l'empire du Milieu », au TJP. Renseignements au 06 22 46 45 40.*

Le cerf-voliste revient aujourd'hui pour parler du rôle de ces objets dans la vie asiatique.

